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9月 11日 セミナー報告
9月 18日 卓話『自分史』
　　　　　　　斎藤修弘会員
9月 25日 卓話『わたしと上尾』
　　　　　　　深澤圭司会員
　　　　　　　（時間変更）

ビジターゲスト
　青少年交換留学生
　　ウイリアム パーカー
　　　　　　ハミルトン君
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第２555回　例会
２０１4 . 8. 28

ロータリーに輝きを

会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日は、例会に出席を頂きまして有難う御座
います。
　広島土砂災害におきまして被災されお亡くなりになりました方々の
ご冥福をお祈り申し上げます。
　本日、午前中に大木カウンセラー、深澤委員長、久保田幹事と共に
上尾高校へ行ってまいりました。
　パーカー君は、２年３組へ入学する予定だそうで担任は英語の安藤
先生だそうです。柔道部の顧問もやられているそうできりっとした方
でした。
　９月１日に始業式ということで受け入れ体制は整っているようで安
心しました。
　今日は、楽観主義者と悲観主義者の違いについて　ちょっとした　
たとえ話を交えてお話したいと思います。
　ある一つの出来事が起きた時に　それをどう捉えるかによって　そ
の人が楽観主義者と悲観主義者なのかが一瞬で分かってしまう。
そんな話を２つほどご紹介します。
　１つ目ですが、靴の営業マンの話です。
　ある２人の靴の営業マンが、新たな市場を開拓するということで、
アフリカの奥地に派遣されたそうです。
　アフリカの奥地です。
そこに住む人たちは、みんな裸族で、誰一人　靴なんて履いていない
のです。
　さて、これを見た営業マンの一人は、誰も靴を履いていません。靴
を履くという文化自体がありません。こんな所で靴なんて売れるはず
ありませんと本部に連絡したそうです。
　そして、もう一人の営業マンは、こう伝えたそうです。
誰も靴を履いていませんとここまでは、前者の営業マンと同じです。
しかし、すごい市場です。ここなら全員に売れる可能性がありますと
報告したそうです。
　これは楽観主義というより脳天気なだけかも知れませんが、将来的
にどちらの営業マンが大成するかと言えば、やはり後者ではないかと
思います。

齋藤　博重会長
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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出席　　会員数　　３5　　　出席数　　23
欠席　　欠席数　　12　　　（％）　  65.71
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  3
修正（％）　 　    91.43 　　   （Ｍ・Ｕ）      9

出席率

例会出席ありがとうございます。増強宜しくお願いします。

大塚委員長　卓話ありがとうございました。

ウイリアム  パーカー  ハミルトン君  ようこそ！

卓話ありがとうございました。

大塚委員長　卓話ありがとうございました。

本日の例会もどうぞよろしく。

卓話ありがとう。

大塚委員長　卓話ありがとうございました。

大塚委員長　卓話ありがとうございました。

大塚委員長　卓話ありがとうございました。

大塚さん　卓話ありがとう。

大塚委員長　卓話ありがとうございました。

会員増強にご協力お願い致します

大塚委員長　卓話ありがとうございました。

卓話ありがとうございます。

ありがとうございます。

パーカー　ようこそ！！　

地区青少年交換委員会で、来日生の合宿に1泊2日で行ってきました！

大塚委員長　ありがとうございます！

会員増強　がんばります。

大塚委員長　ありがとうございました。
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幹　事　報　告
久保田　勲幹事

米山功労者表彰
齋藤博重会長、岡野晴光会員、大塚信郎会員

介をお願いします。
　また、例会後にはパーカー君の歓迎会も設営され
ておりますので、是非参加を頂きたいと思います。
以上をもちまして会長挨拶と致します。
有難う御座いました。

　また、ジョージ　バーナード　ショーというイギ
リスの劇作家の名言なのですが、グラスに入ってい
るワインを見て「ああ、もう半分しか残っていない」
と嘆くのが悲観主義者で「お、まだ半分も残ってい
るじゃないか」と喜ぶのが楽観主義者であると申し
ております。
これは、分かりやすい名言だと思います。
靴の営業マンとワインの話。
みなさんは、それぞれ　どちらだったでしょうか
　こういった話をしたからと悲観主義を絶対的に否
定する訳ではないのですが、靴の営業マンの話やジ
ョージ　バーナード　ショーの名言を聞く限りでは、
「楽観主義者」であれ　という教えのように聞こえ
ます。
　また、会社の中で起きている出来事はすべて、誰
にとっても共通なんです。
　その出来事の当事者なのか、部外者なのかにもよ
りますが、特に当事者だった場合は、その捉え方や
見方によってその出来事が１８０度変わっていく訳
ですので、日頃から可能限り「楽観主義」を意識し
たいものです。
　最後に一点だけ楽観主義を意識する上で注意があ
ります。
それは、楽観的に捉えることと自分勝手に都合よく
捉えることとでは一見にているようですが、全く違
うということです。
　自分では楽観主義のつもりでも　結果として第三
者に迷惑や面倒を掛けるようなことになってしまっ
ていないかと　しっかり考えて行動することが大切
です。
　事実は一つでも自分の考え方一つで、ピンチがチ
ャンスに変わったり、少々嫌なことがあっても、気
持ちの切り替え一つで乗り越えられる場面が随分増
えると思います。
　日頃からそんなことをちょっとだけ意識して頂き
まして、何事も前向きに明るく元気に頑張っていき
ましょう。
　本日は、増強について考える例会ですが、増強に
つきましても皆さんの意識をちょっとだけ変えて頂
きまして、来月の理事会までに多くの新会員のご紹
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例　会　主　題　

会員増強維持委員会　大塚崇行委員長
会員拡大・増強について

会員拡大・増強について、テーブルごとにディスカ
ッションを行い発表しました。

於：洋食酒場ペネロペ
2014.8.27　懇親会＝パーカー君歓迎会を行いました

青少年交換プログラムで、上尾に１年間滞在するこ
とになったWilliam Parker Hamilton（ウイリア
ム パーカー ハミルトン）くんの歓迎会を行いまし
た。歓迎会は大いに盛り上がりました！
これからもっともっと親交を深めたいと思います。

facebookページを始めました https://www.facebook.com/ageo.rc

情報は随時更新していきます。ご一読いただけると幸いです。（クラブ広報委員会）


